



Communiqué de presse
BMW Motorrad Motorsport
24 juillet 2017

La série victorieuse des pilotes de BMW se poursuit dans l'IRRC – Des places sur le podium pour les pilotes de BMW dans les différentes catégories du BSB.

- **Vincent Lonbois et Sébastien Le Grelle se partagent les victoires dans la manche de l'International Road Racing Championship à Chimay.**
- **Christian Iddon sur le podium dans le British Superbike Championship.**
- **Michael Rutter et Chrissy Rouse accèdent au podium dans la catégorie Superstock du BSB.**

Munich. Deux victoires et un total de six podiums: ce sont les résultats des pilotes de BMW S 1000 RR dans les deux courses de l'International Road Racing Championship (IRRC), dont la troisième manche a eu lieu à Chimay (BEL) durant le week-end. Remis d'une blessure, Christian Iddon (GBR) a réussi son retour dans la catégorie Superbike du British Superbike Championship (BSB SBK) en montant sur le podium à Brands Hatch (GBR). Ses camarades pilotes de BMW Michael Rutter (GBR) et Chrissy Rouse (GBR) se sont hissés sur le podium dans la division Superstock du BSB (BSB STK).

International Road Racing Championship à Chimay, Belgique.

La troisième manche de l'International Road Racing Championship (IRRC) 2017 s'est déroulée pendant le week-end à Chimay, en Belgique, où les pilotes de BMW S 1000 RR ont une nouvelle fois dominé les débats. Dans les deux courses de la catégorie Superbike, la victoire et toutes les places sur le podium sont revenues à des pilotes de BMW.



Une fantastique bataille a marqué la première course. Elle a opposé Sébastien Le Grelle (BEL / Herpigny Motors - BMW Motorrad Belux), le leader du championnat, à son compagnon d'écurie Vincent Lonbois (BEL), le champion en titre, de retour dans l'IRRC en tant qu'invité pour cette manche. Ils se sont battus pour la victoire, loin devant le reste du plateau. Peu avant que la course soit interrompue par un drapeau rouge en raison de la pluie qui commençait à tomber, Lonbois passait son équipier et était dès lors assuré de la victoire. Le Grelle terminait deuxième et Marek Červený (CZE / Wepol Safemetal Racing), troisième, complétait le podium, tandis que Didier Grams (GER / G&G Motorsport by Todoracing) était classé cinquième.

Pour la seconde course, la pluie avait cessé mais la piste était encore mouillée. Le Grelle s'emparait d'emblée du commandement et le conservait jusqu'à la ligne d'arrivée. Il fêta ainsi sa quatrième victoire de la saison et augmentait son avance au championnat. Cette fois, Lonbois était deuxième et Grams montait sur la troisième marche du podium. Červený était cinquième et Erno Kostamo (FIN / Markka Racing) complétait le top 6.

British Superbike Championship à Brands Hatch, Grande-Bretagne.

Les fans du British Superbike Championship (BSB) ont été gratifiés d'un week-end plein d'action à Brands Hatch (GBR), où s'est déroulée la sixième manche de la saison 2017 sur le long circuit du Grand Prix. Dans la catégorie Superbike (BSB SBK), Christian Iddon (GBR), le pilote de Tyco BMW Motorrad, a effectué un retour en force après avoir manqué les dernières courses en raison d'une blessure. Il est monté sur la troisième marche du podium de la seconde course après avoir achevé la première en huitième position. Son camarade pilote de BMW Peter Hickman (GBR / Smiths Racing) a terminé les deux courses à la quatrième place. Dans la première course, il a manqué le podium pour quelques centièmes de seconde. Hickman figurait dans le groupe de tête quand la course fut interrompue par un drapeau rouge alors qu'une légère pluie commençait à tomber. Sixième au classement du championnat, Hickman a conservé sa place cruciale dans le top 6, suivi immédiatement par Iddon, septième. Après neuf week-ends de compétition, les six premiers du classement prendront part à la confrontation décisive pour l'attribution du titre du BSB.



Christian Iddon: “Je suis aux anges après la seconde course. Pour ma première manche après ma blessure, nous sommes dans le coup et nous en repartons avec un trophée. Cela fait du bien de revenir à la compétition après avoir manqué deux manches. Regarder les courses au lieu d’y prendre part, c’est difficile. Un grand merci à l’équipe Tyco BMW et à tous mes sponsors pour avoir supporté ma mauvaise humeur de ces dernières semaines. Maintenant, il est temps de se concentrer et de se tourner vers Thruxton, un circuit que j’apprécie. Je sais que nous y serons dans le rythme et pour espérer monter de nouveau sur le podium, il s’agira de bien travailler avec l’équipe et de préserver les pneus.”

Peter Hickman: “Je me suis senti vraiment en forme durant tout le week-end, même si j’étais écœuré d’avoir manqué le podium dans la première course. J’ai le sentiment que nous méritions une place dans les trois premiers. La fin prématurée de la course a mis un terme à nos espoirs mais nous avons marqué des points importants, c’est une consolation. Ma position sur la grille pour la seconde course m’a quelque peu pénalisé car j’ai été bloqué au départ. J’ai effectué de bons dépassements mais ma cadence ne me permettait pas de rattraper Ellison et Iddon. J’essaie de toutes mes forces de remonter à la quatrième place du championnat afin de me ménager une marge plus confortable. En attendant, j’ai conforté ma sixième position. Je suis vraiment très heureux de ce week-end, je suis très content de la moto et je suis ravi pour l’équipe. Vivement Thruxton!”

Dans la catégorie Superstock (BSB STK), trois épreuves avaient lieu à Brands Hatch: la première course du samedi était divisée en deux parties, constituant une “épreuve d’endurance” avec un rapide changement de pneus et un ravitaillement en carburant entre les deux, ainsi que la course “normale” du dimanche. Les pilotes de RR se sont adjugé plusieurs places sur le podium. Le samedi, Michael Rutter (GBR / Bathams SMT Racing) a terminé la première partie de la “course d’endurance” à la deuxième place. Adam Jenkinson (GBR / Northern Escalator Installations) était quatrième et Chrissy Rouse (GBR / Mission Racing) cinquième. Dans la seconde partie, Rouse est monté sur la troisième marche du podium, suivi par Rutter, quatrième, Josh Elliott (GBR / Tyco BMW Motorrad) terminant sixième. Dans la course du dimanche, Rutter et Rouse se retrouvaient tous deux sur le podium: Rutter sur la deuxième marche et Rouse sur la troisième. Elliott franchissait la ligne d’arrivée en sixième position.



SuperBike Series Brasil à São Paulo, Brésil.

La quatrième course de la saison 2017 du SuperBike Series Brasil (BRSBK) s'est déroulée à São Paulo (BRA) durant le week-end. Sixième, Danilo Lewis (BRA / Tecfil Havoline Racing Team) a été le mieux placé des pilotes de BMW, suivi immédiatement par Davi Lara Costa (BRA / JC Racing Team), septième. Neuvième, Diego Viveiros (BRA / Tecfil Racing Team) figurait également dans les 10 premiers.

Contact médias.

BMW Motorsports Communications
Danilo Coglianese
Téléphone: +49 (0)176 – 601 72405
Email: danilo.coglianese@bmwgroup.com

Site Internet médias.

www.press.bmwgroup.com/global

BMW Motorrad Motorsport sur Internet.

Site web: www.bmw-motorrad-motorsport.com
Facebook: www.facebook.com/bmwgroupsports
Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport